

# Olympiasieger zu Gast

**Curling** Zum 25-jährigen Bestehen der Bieler Touring Trophy werden hochkarätige Spieler erwartet. Der ehemalige Olympiasieger Patrick Hürlimann wird mit seinem Team von Nagano auf dem Eis stehen.

Februar 1998: Das Curling Team von Lausanne-Olympique bezwingt im Finale den Favoriten Kanada 9:3 und wird in Nagano zum Olympiasieger gekürt. Im Team von Skip Patrick Hürlimann sind auch die Bieler Daniel Müller und Dominic Andres. Nach der Rückreise aus Japan gibt es zu Ehren der Olympiasieger einen grossen Empfang in der Bieler Curlinghalle. Morgen, gut 15 Jahre nach dem Empfang, kehrt das damalige Siegerteam zurück in die Bieler Curlinghalle. Anlass dazu bietet das 25-Jahr-Jubiläum der Bieler Touring Trophy. Bis am Sonntag werden nationale und internationale Curlier gegeneinander antreten.

## Werden unser Bestes geben

Als Favoriten werden natürlich die ehemaligen Olympiasieger gehandelt. Im Jahre 1997 konnten sie die Trophy schon einmal für sich entscheiden. Skip Patrick Hürlimann rechnet aber nicht wirklich damit, den Sieg von damals wiederholen zu können. Sie seien nicht mehr so gut in Form wie noch vor 15 Jahren. Gegen die jungen Teams dürfte es daher schwierig werden zu gewinnen. «Wir werden aber versuchen, unsere Haut so teuer wie möglich zu verkaufen», so Hürlimann.

Viel wichtiger als eine gute Platzierung ist dem ehemaligen Spitzenteam der Spass am Sport. Er und seine Kollegen würden sich sehr darauf freuen, wieder gemeinsam auf dem Eis zu stehen. Die ehemaligen Mitglieder des Lausanne Olympique Teams versuchen auch nach der Zeit als Spitzensportler, den Kontakt zu aufrechtzuerhalten. Um die alten Olympiazzeiten wieder aufleben zu lassen, würden er und sein Team alle fünf Jahre an einem Turnier teilnehmen, erklärt Hürlimann.

## Zwei, drei Turniere pro Jahr

Im Jahr 2002 gab Hürlimann seinen Rücktritt aus dem Spitzensport bekannt. Danach war er vier Jahre lang als Nationaltrainer tätig. Und auch heute hat er dem Curling noch nicht abgeschworen. Zwei- bis dreimal im Jahr bestreitet er ein Turnier. Was ihm



Patrick Hürlimann holte 1998 mit seinem Team in Japan olympisches Gold. Dieses Wochenende spielt er an der Bieler Touring Trophy.

Keystone

aber fast genau so viel Freude bereite wie selbst zu spielen, sei seine Kinder beim Curling zu unterstützen. Denn wie ihr Vater sind auch sie begeisterte Curlingspieler.

## Grosses Jubiläum

Dem Curlingclub Touring Biel ist es gelungen zur Jubiläumsausgabe der Touring Trophy ein hochkarätiges Teilnehmerfeld auf die Beine zu stellen. Nebst Hürlimann und seinem ehemaligen Olympiateam werden dieses Wochenende noch weitere interessante Spieler auf dem Eis stehen. Gleich zwei Gruppen aus Tschechien werden teilnehmen. Dabei handelt es sich um die Teams von Martin Soucek und Martin Mulac. Auch dieses Jahr wieder mit dabei

## Bieler Touring Trophy

- 1. Runde: Morgen, ab 11.30 Uhr
- 2. Runde: Sa, ab 8 Uhr
- 3. Runde: Sa, ab 14.15 Uhr
- **Viertelfinal:** Sa, 21.15 Uhr
- **Halbfinal:** So, 11.15 Uhr
- **Final:** So, 14 Uhr
- **Teilnehmer:** CC Touring Biel, CC Grenchen, CC Biel-Bienne, CC Bern Damen, Veteranen Biel, CC Lyss-City, CC Lyss Seeland, Olympiateam Nagano, CC Olten, CC Ambrassadoren, CC Genève, Lausanne Olympique, CC Savona Prag, Team Biel-Solothurn, CC Zbraslav OH, CC Wengi-Solothurn, CJZ Biel/Bienne

nvb  
ist Martin Rios, der Skip vom Curlingclub Galarus, der in den vergangenen Jahren regelmässig auf den vordersten Plätzen mitspielte. Die Veranstalter der Touring Trophy hoffen aber auf den Sieg von Skip Reto Gribi. Er und sein Team sind das Aushängeschild des Curlingclubs Touring Biel. Letztes Jahr haben sie die Qualifikationen für die Liga A um einen Sieg knapp verpasst.

## Junge Curlier mit dabei

Auch die beiden Juniorenteams mit Skip Nicola Stoll aus Biel und Skip Elliot Guex-Crosier aus Genf werden versuchen, die Trophy zu gewinnen. Der Titelverteidiger Uzwil mit Skip Roman Roch hat seine Anmeldung zurückgezogen, da die Touring Trophy zeitgleich

mit dem Curling Masters in Champéry stattfindet. Mit der Unterstützung von langjährigen Sponsoren ist es dem Curlingclub Touring auch dieses Jahr wieder gelungen, Preise im Wert von 30 000 Franken zu vergeben. Wer mit Hürlimann und den weiteren Curlingspielern mithören möchte, kann die Touring Trophy als Zuschauer besuchen. Die erste Spielrunde beginnt morgen um 11.30 Uhr. Am Sonntagvormittag werden die Halbfinals ausgetragen und anschliessend um 14 Uhr das Finale. Nadja von Burg

Link: [www.bieler-tagblatt.ch](http://www.bieler-tagblatt.ch)

Mehr zum Thema mit dem Suchwort «Curling»